
 
 

  PV du Conseil Municipal du Lauzet-Ubaye 

Du 20 mars 2023 
 

 

 

 

 
L’an deux mille vingt-trois, 
Le 20 mars à 11 heures,  
Le Conseil Municipal de la Commune du Lauzet-Ubaye dûment convoqué, s’est réuni 
dans la salle du Conseil de la Mairie, en session ordinaire, sous la Présidence de 
Madame Agnès PIGNATEL, Maire. 
 
MEMBRES PRESENTS : Mme Agnès PIGNATEL, M. Manuel SICELLO, M. Gérard 
HERMELIN, Mme Françoise BRUN, Mme Martine DOU CHABAS, M. Jean-Michel RONDON, 
M. Richard FABRE.  
  
MEMBRES ABSENTS REPRESENTES :  
Mme Michèle FINAUD PICCA donne pouvoir à M. Gérard HERMELIN 
 
MEMBRES ABSENTS EXCUSES : M. Fabrice ARDISSON, M. William CHABERT, M. Baptiste 
PARISIO.  
 

Le quorum étant atteint la séance est ouverte à 11h. 

Mme Martine DOU-CHABAS est désignée secrétaire de cette séance. 
 
 
L’ordre du jour suivant est abordé : 

 
APPROBATION DU COMPTE RENDU ET PROCES-VERBAL DU PRECEDENT CONSEIL  
 
COMPTE RENDU DES DECISIONS PRISES PAR LE MAIRE EN VERTU DES DELEGATIONS QUI LUI ONT ETE DONNEES 
PAR LE CONSEIL MUNICIPAL 
 
 
1. APPROBATION DU COMPTE DE GESTION ET COMPTE ADMINISTRATIF 2022 BUDGET ANNEXE SEA 
2. APPROBATION DU COMPTE DE GESTION ET COMPTE ADMINISTRATIF 2022 BUDGET ANNEXE CAMPING DU 
BOUAS 
3. APPROBATION DU COMPTE DE GESTION ET COMPTE ADMINISTRATIF 2022 BUDGET ANNEXE BUVETTE DU 
LAC 
4. APPROBATION DU COMPTE DE GESTION ET COMPTE ADMINISTRATIF 2022 BUDGET COMMUNE 
5. ATTRIBUTION DES SUBVENTIONS AUX ASSOCIATIONS 
6. DEMANDE DE SUBVENTION FONDS VERT – AXE 2 / SECURISATION DE LA FALAISE RUE D’EN HAU 
7. DEMANDE DE SUBVENTION FONDS VERT – AXE 1 / RENOVATION THERMIQUE DES BATIMENTS 
COMMUNAUX – BATIMENT GENDARMERIE 
8. DEMANDE DE SUBVENTION FONDS BARNIER – SECURISATION DE LA FALAISE RUE D’EN HAUT  
9. QUESTIONS DIVERSES 

 

Date de la convocation : 20 mars 2023 

Membres en fonction : 11 

Membres présents : 7 

Membres absents représentés : 1 

Membres absents : 3 

Sous la Présidence de Madame Agnès PIGNATEL, Maire.  

 



Approbation du PV du conseil municipal du 3 mars 2023  
 

 
1- Approbation du Compte Administratif et du Compte de Gestion 2022 du 
SEA 

 
Manuel SICELLO, 1er adjoint, présente le compte administratif de l’exercice 2022 
du Budget du SEA. Madame le Maire, Agnès PIGNATEL se retire et ne participe 
pas au vote  
  
Pour : 7 
Contre : 0 
Abstention :  
Adopté à l’unanimité 

 
2 - Approbation du Compte Administratif et du Compte de Gestion 2022 du 
Camping du Bouas 

 
Manuel SICELLO, 1er adjoint, présente le compte administratif de l’exercice 2022 
du Budget du Camping du Bouas. Madame le Maire, Agnès PIGNATEL se retire et 
ne participe pas au vote  
  
Pour : 7 
Contre : 0 
Abstention :  
Adopté à l’unanimité 

 
3 - Approbation du Compte Administratif et du Compte de Gestion 2022 de 

la Buvette du lac 
 

Manuel SICELLO, 1er adjoint, présente le compte administratif de l’exercice 2022 
du Budget de la Buvette du lac. Madame le Maire, Agnès PIGNATEL se retire et 
ne participe pas au vote  
 
Pour : 7 
Contre : 0 
Abstention :  
Adopté à l’unanimité 

 

3 - Approbation du Compte Administratif et du Compte de Gestion 2022 de 
la commune 
 

Manuel SICELLO, 1er adjoint, présente le compte administratif de l’exercice 2022 
du Budget de la commune. Madame le Maire, Agnès PIGNATEL se retire et ne 
participe pas au vote  

 
Pour : 7 
Contre : 0 
Abstention :  
Adopté à l’unanimité 

 
 



3 - Subventions aux associations 
 

Madame le Maire propose d’attribuer les subventions suivantes pour l’année 2023 : 

 

ADMR      1 800,00 €  

Pour : 8 
Contre : 0 
Abstention :  
Adopté à l’unanimité 
 

Amicale des sapeurs-pompiers     800,00 €  
Pour : 8 
Contre : 0 
Abstention :  
Adopté à l’unanimité 
  

AMAC           50,00 € 
Pour : 8 
Contre : 0 
Abstention :  
Adopté à l’unanimité  
 

Anciens résistants         60,00 € 

Pour : 8 

Contre : 0 
Abstention :  
Adopté à l’unanimité  

FNACA           75,00 € 

Pour : 8 
Contre : 0 
Abstention :  
Adopté à l’unanimité 

Les Fondus de l’Ubaye         50.00 € 

Pour : 8 
Contre : 0 
Abstention :  
Adopté à l’unanimité 

Les Restos du cœur       150.00 € 

Pour : 6 
Contre : 0 
Abstentions : 2 Manuel SICELLO et Gérard HERMELIN 
Adopté à l’unanimité 

Secours Catholique       150.00 €    

Pour : 8 
Contre : 0 
Abstention :  
Adopté à l’unanimité 

 



Croix Rouge        100.00 € 

Pour : 7 
Contre : 0 
Abstention : 1 Manuel SICELLO 
Adopté à l’unanimité 

ADSB Ubaye          50.00 € 

Pour : 8 
Contre : 0 
Abstention :  
Adopté à l’unanimité 

Solidaritat Ubaye       100,00 €  

Pour : 8 
Contre : 0 
Abstention :  
Adopté à l’unanimité 

Les petits Ubayens       500,00 € 

Pour : 8 
Contre : 0 
Abstention :  
Adopté à l’unanimité         

                                                        ----3 885,00 €----- 

 
 
4 – Fonds vert – demande de subvention au titre de l’axe 2 

                 sécurisation de la falaise rue d’en haut 
 

Montant des travaux : 207 000€  
Dont 17 000€ étude et purge d’urgence 
Et 190 000€ travaux 

 
 

 Taux de 
Participation (%) 

Montant 
(euros) H.T 

DEPENSES  207 000.00 €  
RECETTES   165 600,00 € 

FONDS VERT 2023 40% 82 800.00 € 

FONDS BARNIER 40% 82 800.00 € 

Autofinancement 20% 41 400.00 € 

Total 100%   207 000.00 € 

 
 
Pour : 8 
Contre : 0 
Abstention :  
Adopté à l’unanimité 

 

 
 



5 Travaux de sécurisation et confortement de la falaise Rue d’en haut                                                 

- demande de subvention auprès de l’Etat au titre du FPRNM module 

ETECT. 

Le montant de la subvention de l’Etat au titre du FPRNM s’élève à 82 800 € selon 

le plan de financement prévisionnel ci-dessous :  

 MONTANT  
HT 

%  
SUBVENTION 

MONTANT 
SUBVENTION 

Etudes consultation 
purges 

17 000.00 € 40 % 6 800.00 € 

Travaux de 
confortement 

107 000.00 €  40 % 42 800.00 € 

Travaux de 
Sécurisation 

83 000.00 € 40 % 33 200.00 € 

Frais de relogement Néant 100 %  

MONTANT TOTAL  207 000.00 € ht  82 800.00 € 

 

SUBVENTION ETAT (fonds vert 40 %) 82 800.00 € 

PARTICIPATION COMMUNE 20 % 41 400.00 € 

  

Pour : 8 
Contre : 0 
Abstention :  
Adopté à l’unanimité 
 

6 - Subvention Fonds vert pour travaux de rénovation énergétique de la 
gendarmerie reportée – attente d’éléments pour compléter le dossier 

 
QUESTIONS DIVERSES  

Martine Dou rappelle que suite à la réunion du 21 mars avec le Sous-Préfet, à 
laquelle étaient conviés tous les élus du Lauzet et de Montclar, portant sur le devenir 
de la station de Montclar, la commune du Lauzet fera des propositions pour une 
prochaine convention de location du domaine du Col-Bas. 

Richard Fabre a enlevé le vélo en bois à l’entrée du village. 
 

Madame le maire est scandalisée suite à l’acte de vandalisme qui a eu lieu sur une 
tombe au cimetière d’Ubaye. La famille a été avertie. 
 

Jean-Michel Rondon rappelle le vol de pierres de taille sur un ouvrage de la voie ferrée, 
une plainte sera déposée pour détérioration de bien public.  
 
 

L’Ecole de musique de Barcelonnette propose un concert dimanche 4 juin au bord du 
lac pour la fête de la pêche (samedi 3 et dimanche 4 juin). 
 

L’ASPLU organise une journée de taille et greffe mercredi 29 mars. 
 
Fin de séance à 12h 10 


